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A n i rag e 

der Abgeordneten Egg. Dr. Reinhart, Weinberger,Dr. Lenz!, 

Wanda Brunner 

und Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr 

betreffend den teil weisen 2-gleisigen Ausbau der Westbahnstrecke ' 

westlich von Innsbruck. 

Der teilweise 2-gleisige Ausbau der Westbahnstrecke westlich 

von Innsbruckist zweifellos ein unabdingbares Erfordernis 

der künftigen verkehrstechnischen Entwicklung im Bundesland 

Tirol. 

Dazu kommt, daß auf Grund der zu erwartenden Enegiesituation 

und auf Grund des zunehmenden Um'i.veltbewußtseins der !vlenschen' 

dem öffentlichen Verkehr, insbesondere aber dem Schienenver

kehr, künftig zunehmende Bedeutung sowohl im Güter- als auch 

im Personenverkehr zukommen wird. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn 

Bundesminister für Verkehr die nachstehenden 

A n fra gen 

1.) Welche schwerpunktmäßigen Verbesserungen auf der Westbahn 

zwischen Innsbruck und St. Anton am Arlberg sind geplant ? 

2.) Wieweit ist derzeit der2-gleisige Ausbau der Westbahn 

zwischen Innsbruck und Landeck geplant, welche Realisierungs

vorsteilungen qibt es ? 
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